

Euphoria

DeusDark X000



EUPHORIA

BY DarkDeusX000

Capítulo 1

Prologo. Escape.

Un estallido... solo eso fue suficiente para activar las alarmas y que los pasillos del laboratorio se iluminaran con una parpadeante luz roja. Los científicos dejaron de trabajar en sus ambiciosos proyectos y comenzaron a actuar como el protocolo de emergencia lo dictaba, aunque ninguno de ellos tenía idea de lo que había ocurrido trataron de mantener la calma.

Los guardias de seguridad buscaban algo en las numerosas pantallas del cuarto de control de seguridad, cada rincón de cada habitación, el comedor, el sótano, los almacenes y las jaulas, no había un solo lugar que no estuviera siendo monitoreado. Los sujetos de pruebas permanecieron en total calma incluso cuando las instalaciones se volvían un completo caos, aunque es verdad que la mayoría de los sujetos de prueba carecen de la capacidad intelectual para comprender la situación.

¿Qué estaba ocurriendo?... eso se preguntaban todos.

De pronto una de las pantallas perdió la señal, esa cámara vigilaba una habitación muy importante, el proyecto más costoso que el laboratorio había desarrollado se encontraba allí.

Los megáfonos repartidos por todo el sitio se activaron dejando escuchar una respiración profunda y estática.

—¡Imposible! —El jefe de seguridad en turno sudó frío, es imposible que los megáfonos se activen, eso solo pueden hacerlo desde la sala de control y desde la oficina del jefe del laboratorio, no obstante, la sala del jefe estaba vacío, y en la de control solo había guardias de seguridad.

—Esto es algo que no podemos manejar, no sabemos exactamente en donde está el causante de esto —Dijo uno de los guardias resignado, si se tratara de un terrorista no querría tener que toparse con él.

—Humanos, humanos... hace mucho tiempo que ya no podemos llamarnos así —Una voz ronca dijo para todos en las instalaciones. —Ha sido divertido para ustedes los "dioses" jugar con nuestras vidas hasta ahora, pero no es justo que solo ustedes se diviertan.

Los científicos se vieron unos a otros, se refugiaban en el cuarto designado para casos de emergencia. Este hombre tenía una voz familiar, claro, este no era un ataque terrorista, para que alguien se infiltre en un laboratorio secreto primero lo debe encontrar, y este laboratorio ha sido

ocultado en un lugar del mundo al que los humanos no pueden acceder.

El jefe de seguridad encendió el micrófono en su sala para interrumpir al sujeto misterioso.

—¿Quién eres y qué deseas? —Preguntó.

—Silencio, no te dije que hablaras, aunque agradezco la pregunta. Sobre mi identidad, los “dioses” me llaman Sujeto 00X002 y sobre lo que quiero, es jugar un poco también, por eso me robaré el tesoro más valioso de este laboratorio y crearé más seres como yo —Anunció sin poder contener la emoción solo por recordar cuan divertido será poner al mundo en caos.

En la habitación más importante para los científicos del laboratorio yace esta persona hablando por una especie de transmisor en su muñeca, toma uno de los tantos maletines de la habitación y sale tranquilamente.

—Ya deberían ser conscientes de que una estrategia tan pobre como esta no puede detenerme —Aseguró el sujeto 00X002.

Un escuadrón completo de hombres armados con todo tipo de protecciones en el cuerpo apuntó sus armas hacia esta persona.

—¡Deja el maletín en el suelo y pon tus manos sobre tu nuca! —Exigió el jefe de seguridad a través de los megáfonos.

—Uff... deberían aprender a escuchar de vez en cuando —El sujeto 00X002 camino hacia los policías sin temor, con una sonrisa sádica en su rostro.

—¡Ejecútenlo! —Ordenó el jefe de seguridad.

Un huracán de balas arrasó con el sujeto 00X002, no obstante, esas balas estaban impactando en la pared y la puerta de la habitación, el sujeto seguía avanzando lentamente, cada paso producía una ola de escalofríos hacia los policías que no dejaban de disparar a diestra y siniestra.

—¡Las balas no lo afectan! —Gritó uno de los soldados.

—No teman, esto es producto de los “dioses”. Es por ustedes que ellos me hicieron lo que soy ahora.

El sujeto 00X002 se volvió niebla negra y rodeó a todos los policías, entonces todas sus cabezas fueron separadas de sus cuerpos en un parpadeo, el sujeto materializó su cuerpo de la cintura para arriba en la niebla negra y con sus manos y el poder de su mente manipula la sangre de los cuerpos de sus víctimas, esa sangre le obedece y se reúne para

después ser tragada por él.

Más policías armados llegan a la escena solo para presenciar con horror como el sujeto se baña en la sangre restante después de quedar satisfecho.

—Mo... Mo... Monstruo... ¡Monstruo! —Gritó uno de los policías que recién llegaban.

El sujeto 00X002 tenía unos alargados colmillos y su piel era muy pálida, es como si no estuviera vivo.

—No seas malo, no me llames monstruo. Me gusta más el término que los “dioses” me dieron... Vampiro.

El sujeto cogió un poco de la niebla negra con una de sus manos y la arrojó deslizándola por el suelo, una ráfaga de niebla negra se produjo y avanzó a gran velocidad, los policías se cubrieron resignados de vivir, no obstante, el impacto nunca llegó.

El vampiro miró atentamente como la niebla se disolvía en la mano de una persona que viste ropa simple como él, es un hombre pelirrojo de piel blanca y de ojos azules, su rostro tiene un poco más de vello de lo usual.

—Por fin decidiste venir... ¿pensaste mi propuesta mejor? —Cuestionó 00X002.

—Solo vine a detenerte, es una completa locura lo que estás haciendo. Hemos estado encerrados por mucho tiempo, no sabemos cómo es el mundo allá afuera hoy día, y darle el contenido del maletín a humanos que no lo comprenden traerá caos —Dijo el pelirrojo inexpresivamente.

—Tche... que aburrido. De todos lo que dijiste solo entendí que quieres detenerme y eso está muy bien, solo que me niego a que eso pase en este momento —Dijo el vampiro mientras frotaba un poco el maletín.

—No hay opción, será por la fuerza.

El pelirrojo hizo una pose de pelea y gritó con todas sus fuerzas, las instalaciones tiemblan y los músculos de este joven se agrandan al tiempo que su cuerpo comienza a llenarse más y más de ese cabello rojizo como la sangre, de su cuerpo emana algo parecido al fuego.

—O-Oye, ¿en serio?... no tienes que venir con todo ahora, sujeto 00X007.

El sujeto 00X007 formó un puño y lo jaló hacia atrás mientras se

iluminaba con una luz amarillenta, la temperatura del lugar subió.

—Arde en silencio con mi puño ardiente —Anunció 00X007.

—E-En serio, no tenemos que luchar ahora —Insistió el vampiro.

00X007 lanzó el puño al aire con todas sus fuerzas y una llamarada fue en línea recta hacia el vampiro, no obstante, el vampiro se volvió niebla negra y rodeó las llamas como si fuera una serpiente, la llamarada atravesó las paredes del laboratorio y salió al aire libre.

—No, no, no. Eso no está bien, 00X007 —Dijo el vampiro en esa forma.

—¡No se queden parados, atrapen a los dos sujetos de pruebas! —Exigió el jefe de seguridad quien recién estaba llegando a la escena con lanzamisiles.

—J-Jefe, no podemos hacer nada —Todos los policías estaban abrumados, sus capacitaciones no los prepararon para algo como esto.

El jefe de seguridad observó al sujeto pelirrojo que posee vello en casi todo su cuerpo, además, su cara se alargó un poco como una bestia, es como si su pelaje se hubiera teñido de sangre. Por otro lado, estaba el sujeto pálido de los colmillos, aunque estaba desfigurando su cuerpo a voluntad volviéndolo en esa niebla negra y solo dejando ver su rostro, se podía notar su piel pálida cubierta de sangre y sus enormes colmillos que aun escurrían de la sangre que se bebió.

—¿Qué son estas criaturas?! —El jefe exigió una respuesta a través de un radio a los científicos.

—Esos mi estimado, son el futuro de la humanidad —Alguien susurró por el radio, la señal no es muy buena así que solo se pudo entender eso y murmullos, esta persona se estaba alejando del laboratorio.

—¿Doctor Lindel? —Preguntó el jefe de seguridad.

—Suerte manejando ese asunto, aunque el momento ha llegado... para que el mundo cambie el curso aburrido que lleva —Esas fueron las últimas palabras del científico en jefe del laboratorio antes de que la comunicación del radio se perdiera.

—Hay una manera en la que puedes detenerme, 00X0007 —Dijo el vampiro con una sonrisa traviesa alargada de oreja a oreja.

—¿La hay?, ¿Serás tan amable? —Cuestionó 00X007.

—Por supuesto, somos colegas que han compartido más que una vida en este sucio laboratorio. Para detenerme debes entrar al cuarto especial y coger un maletín, específicamente al lado izquierdo del espacio vacío en la estantería, ahí están los restantes, espárcelos por el mundo —Dijo el vampiro.

—Me niego, te detendré aquí.

El sujeto 00x0007 gritó, solo que no se escuchó como un grito normal para darse ánimos, esto era más como el aullido de un animal salvaje, y su pelaje carmesí se volvió llamas.

Inmediatamente la niebla se esparció y el vampiro se materializó completamente cerca del agujero que había hecho 00X007 antes.

—Vaya trucos tienes ocultos, eres como una antorcha humana. Yo prefiero algo más artístico, sin estilo la vida no tiene sentido —Exclamó el vampiro.

Giró sobre su propio eje y una ventisca helada rodeó su cuerpo, frío y calor, ambos colisionando mientras ambos sujetos liberaban el máximo de su poder, una fina capa de hielo empezó a formarse en el cuerpo del vampiro, poco a poco hasta tomar la forma de una elegante armadura medieval.

—El fuego vence al hielo, no tienes oportunidad —Aseguró 00X007.

—Lo sé, pero no pienso luchar. Esto es un adiós temporal mi querido amigo, enfurécete, vuélvete fuerte y cría polluelos que se vuelvan feroces dragones, diviérteme en este gran juego, la era de los humanos está por pasar por una revolución científica —Anunció el vampiro vívidamente.

—Haa... —00X007 exhaló y pateó el aire provocando una ráfaga de fuego que se disparó directamente hacia el vampiro.

—Que terco, no es momento.

El vampiro exhaló y congeló el fuego antes de que impactara, entonces se deslizó por los agujeros en las paredes y salió del laboratorio.

—No te dejaré —00X007 se impulsó con sus llamas y fue a por el vampiro dejando rastro de sus llamas en el pasillo del laboratorio.

Al salir fuera del laboratorio se dio cuenta de que el vampiro ya no estaba, una explosión lo sorprendió, venía de los pisos superiores, el vampiro salió del laboratorio de nuevo y se perdió en el claro azul.

Aunque este era el menor de los problemas, pues lo que había hecho el vampiro al entrar al laboratorio de nuevo fue una revolución, más sujetos escaparon y salieron del laboratorio surcando los cielos, y los que no podían, saltaron y fueron dando saltos agigantados.

00X007 apretó el puño con rabia.

—Ya me había resignado a vivir, no tengo otra opción más que vivir para jugar contigo... Fausto Vampire.

00X007 entró de nuevo al laboratorio ignorando a todos los policías que incrédulos le miraban, su cuerpo había vuelto a la normalidad, y viéndolo así parecía un humano común y corriente, si no fuera por su rostro inexpresivo sería un joven como cualquiera. Entró al cuarto especial y tomó el maletín al lado izquierdo del hueco vacío.

Fausto Vampire, conocido como el sujeto 00X002 surca los cielos sin poder contener toda esa emoción.

—Vamos Enel Volk, sé que jugarás conmigo... porque somos mejores amigos.

La humanidad que juega con la humanidad, es como si ellos fueran "Dioses" ahora, y los "Dioses" han creado nuevas formas de vida.

Comienza el arco 1. Mundo revolucionario de la ciencia evolutiva.